



Videos | Reprimen y gasean a activistas trans que se manifestaban en Palacio Nacional

La diputada morenista, María Clemente García Moreno, acusó de transfóbica a la 4T.



Ciudad de México. En la marcha del **Día Internacional de la Visibilidad Trans**, colectivos y activistas denunciaron al Gobierno de México por la represión policial y el uso de gases lacrimógenos contra las manifestantes en la Ciudad de México.

Las integrantes de los contingentes, revelaron haber sido empujadas por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)**, mismos que les arrebataron las pancartas y las pinturas con las que tenían planeado intervenir el edificio. Así mismo, fuentes informaron que las agreisiones iniciaron cuando las trans estaban vogueando y bailando.

La diputada del partido **Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)**, **María Clemente García Moreno**, grabó los hechos suscitados enfrente de Palacio Nacional. “A la 4T (cuarta transformación) se le está olvidando la máxima de que: por el bien de todos, primero los pobres”, expresó.

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/pais/cdmx/videos-reprimen-y-gasean-a-activistas-trans-que-se-manifestaban-en-palacio-nacional/>